

HAZ CLIC AQUÍ

Visita la universidad de tu preferencia y diligencia el formulario de contacto.

¿QUIERES DISFRUTAR DE LAS MEJORES SERIES Y PELÍCULAS?
 El Diario Occidente te obsequia una tarjeta de regalo de NETFLIX por 30.000 pesos.
Sortearemos 30 tarjetas de regalo **Fecha de sorteo: enero 31 de 2018**



LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cauca

enero 18, 2018

■ Después de varios días de concertación

Llegan a acuerdo con CEO



Gracias a la mediación establecida por la Gobernación del Cauca a través de la secretaría de Gobierno y participación, después de varios días de concertación entre las comunidades de La Betulia y El Recreo del municipio de la Vega y la Compañía Energética de Occidente CEO, se logró establecer un acuerdo que permitió el consenso entre las partes.

Dicho acuerdo señala el compromiso por parte de la CEO de ejecutar acciones tendientes a mejorar la prestación del servicio, y las comunidades a retirar el bloqueo sobre la carretera para la libre movilidad.

Al respecto, Maribel Perafán Gallardo, secretaría de Gobierno del Cauca, resaltó, “establecimos un espacio de diálogo, lo importante es que la mesa sirvió de escenario para exponer las inconformidades, pero a su vez, para que las partes adquirieran compromisos, de esta manera se desarrollaron diálogos intensos, donde se logró estructurar un plan de trabajo por parte de la CEO que fue valorado por la comunidad, esperan se desarrollen en muy buenos términos”.



Facebook



Twitter



Facebook Messenger



WhatsApp